



Nomos



Pädagogik für die Soziale Arbeit

Von Prof. Annette Ullrich, Ph.D. und Prof. Dr. Karin E. Sauer

2021, 189 S., brosch., 22,- €

ISBN 978-3-8487-5340-6

(Studienkurs Soziale Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5340-6

Das Lehrbuch beleuchtet pädagogische Fragen aus der Perspektive ausgewählter aktueller Arbeitsfelder Sozialer Arbeit. Es bietet eine Auseinandersetzung mit grundlegenden pädagogischen Begriffen unter Einbezug von Praxis, Forschung und beruflichem Alltag. Einführend wird die Bedeutung von Erziehung, Bildung, Sozialisation in der gegenwärtigen globalen Welt diskutiert mit Blick auf theoretische Grundlagen der Pädagogik. Darauf aufbauend werden pädagogische Grundhaltungen mit Bezug auf das Konzept der Lebensweltorientierung dargestellt. Daran schließen

Systematiken pädagogischen Handelns (z. B. nach Flitner, Giesecke und Prange) auf der Grundlage von Subjektorientierung an. Als exemplarische pädagogische Themenfelder werden Demokratiebildung und Friedenspädagogik aufgegriffen.

Das Lehrbuch ist für Lehrveranstaltungen an Hochschulen konzipiert. Es enthält Hinweise auf ergänzende Literatur, die zum Selbststudium anregt. Reflexionsfragen unterstützen den Erwerb professioneller Handlungskompetenz.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Pädagogik für die Soziale Arbeit

By Prof. Annette Ullrich, Ph.D. and Prof. Dr. Karin E. Sauer

2021, 189 pp., pb., € 22.00

ISBN 978-3-8487-5340-6

(Studienkurs Soziale Arbeit)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5340-6

The textbook examines pedagogical questions from the perspective of selected current fields of Social Work. Basic pedagogical concepts including fieldwork, research, and everyday professional life are discussed. Theoretical foundations of pedagogy in a globalized world are introduced. Pedagogical habits are discussed with regard to the concept of „orientation towards daily life“. Different systematic approaches to pedagogical action based on the concept of

„subject orientation“ are outlined (e. g., Flitner, Giesecke, and Prange). Democracy education and peace pedagogy are taken up as exemplary pedagogical topics.

The textbook is designed for lectures at the university level. It contains suggestions for further study. Reflective questions support the acquisition of reflexive professional competence.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

